

二人にちは。むし暑い旨が続いてしますが、  
お元気ですか。庸小学校の有田直生です。

毎日ヨリツルアノ所に止む事なかれ  
でくれてあります。どうぞ、  
PCR検査や感ハ染された方へのご活用  
は大変だと思します。自分が感染するかもし

「人にちは。むし暑い日が続いていま  
すがお元気ですか。庄内小学校の空広  
です。」

毎日「一日ナウイルス感染防止のため  
にがんばってくれてあります。うございま  
す。PCR検査や感染された方へ治  
はうは大変だと想います。感染された者を助  
けてくれてありがとうございます。」

健康で「ること」をねがひます。また、な  
いじめの事務者の方へ

二んじちは。むし鳥者い日が続いていますが、  
お元気ですか。庄内小学校の西野詩です。

毎日コロナウイルス感染拡大防止のためにがんばってくれて、  
ありがとうございます。PCR検査や感染率下へ向けての  
治療よろしく変わると心からます。  
防護服まじできて、がんばりますよ! くれて、  
ス

ありがとうございます。  
体に火を立ててくれや、あんびうをかくばってく  
ださい。健康をおかけしてます。

正月  
一〇一〇年六月十三日  
正月の従事者のえ

城るるがです。  
毎日コロナイウルス感染防止のため、  
がんばそくれてあります。PCR  
検査や座浴された方の治りは、大変だし  
思います。自分にかかるかも知れなりからがん  
ばってください。

コロナウイルスにまかばりでがんばってく  
ださい。

一一〇一〇年  
八月三十一日

医りよう従事者の方へ

一人にちは。むし暑い日が続いています  
がお元気ですか。庄内小学校のせ戸原ひめ  
かです。  
毎日コロナウイルス感染防止のためにかんば  
てくれてありがとうございます。PCR検査や感染された方への治りようは大  
変だと思います。

が防ぐ服を着てより暑いと思いますが  
コロナウイルスに感染しないように気おつ  
けてください。ねつちゅうしようにもなうな  
いでください。

ここにちはむし暑い算縺りでいままだ充氣ですが  
庄内小学校の奥野光英です。  
毎日、コロナウイルス感染防止ために  
ばくさをマスクとおきまでも  
がんばるよ。ウイルスに感染されしないうに

一九一〇年六月三日

ハーバー街の井戸へ

ですか。庄内小学校の山方りくです。  
毎日 ノロナウイルス感染防止のために、がんばって  
くれてありがとうございます。PCR検査や感

染られた方への沿りは、うほ、大変だと思ひます。  
ですがあなたたちのおかげでぼくは、あんしんしてく  
らせて)ます。き人はねづち、うしょうになりやすい  
のておきをつけたさう。ご健廉を(かう)て)ま。

110110年六月三十日、  
医りよう従事者の方へ

こくにちは。むし暑い日が続いています。がお元気ですか。  
庄内小学校 每日コロナウイルス感染拡大防止のためにがんばってくれて  
ありがとうございます。このまえは自分が感染するかも  
しゃないのにけして命にお世話をしてくれても感じ謝してま  
す。かれからもコロナウイルスにならないようにながん

A child's drawing of a superhero figure. The figure has blue hair and is wearing a blue mask that covers the lower half of their face. They are wearing a light blue t-shirt and grey shorts. On their left arm, they have a red and black shield-like emblem. They are also wearing blue boots. The drawing is done with simple lines and some colored pencils.

二〇二〇年六月三〇日  
医りょう従事者の方へ